5000 Euro für Kinder in Uganda

Hilfsverein Vorsitzender Reinöhl zieht positive Bilanz zur Tombola beim Weihnachtsmarkt

Babenhausen Reinhold Reinöhl, Vorsitzender des Vereins "Hilfe für Kinder in Uganda, zeigt sich sehr zufrieden mit dem Erlös der diesjährigen Tombola beim Weihnachtsmarkt.

Die über 1500 Preise – mit Werten von bis zu 150 Euro, darunter auch viele Preise vom FC Bayern München und einheimischen Sponsoren – hätten die Kaufbereitschaft der Besucher erfreulich steigern können und noch vor dem offiziellen Ende des Marktes habe es geheißen: "ausverkauft". Aber auch der Getränkeverkauf mit Glühwein und Kinderpunsch sei erfolgreich ver-

laufen und so sei am Ende eine Summe von etwa 5000 Euro zusammengekommen, die zu 100 Prozent den Kindern in Uganda zugutekommen. Laut Reinöhl lassen sich mit diesem Geld die Kosten für zehn Kinder für einen siebenjährigen Schulbesuch an der vom Verein unterstützten Schule "St. Kizito" finanzieren.

Die Hauptarbeit dieser Aktion liege im Einsammeln der vielen Preise. Das Team um den Vorsitzenden Reinhold Reinöhl wendet dafür jedes Jahr viel Zeit auf. Am Ende freuten sie sich, dass die Aktion in diesem Jahr so gut gelungen ist. (as)